

Gelungener Projektstart 2024

Die Gemeinnützige Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ kann einen beeindruckenden Jahreswechsel vermelden.

Im Dezember 2023 konnten insgesamt 4 Projekte in Tansania (Uponera und Chanjale) und Benin (NONKIOVI und ZOUGOUDO) den insgesamt **14564 Bewohnern**, rechtzeitig zum Weihnachtsfest, übergeben werden.

Noch zum Jahresende wurden in Benin 2 Brunnenbohrungen in den Dörfern AZIGOHOUE und NGEBEGA erfolgreich durchgeführt, sodass noch im Januar 2024 den **4770 Bewohnern** die jeweilige Brunnenanlage mit Handpumpe übergeben werden kann.

Siegfried Hertlen, 1.Vorstand KfBiA ist sehr glücklich, dass man zum Jahreswechsel weiteren **19.334 Menschen** helfen kann.

Diese Projekte waren nur möglich durch Fördergelder der **Stiftung Wasser für die Welt**, den **Mitgliedsbeiträgen**, den **vielen Spendern** und Beteiligungen der **Missionsprokura von St. Ottilien**.

Im nachfolgenden Foto ist beispielhaft eine Brunnenanlage erkennbar.



Aufgenommen von HT BENIN

Wenn man das bisherige Wirken der Königsbrunner Brunnenbauern etwas näher betrachten will, ein Blick in die Homepage www.kfbia.de lohnt sich, gerne auch ein Anruf unter 08231-88918.